

Fecha: 18-04-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl.: La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Van Buren: piden que ministra Aguilera se pronuncie por querella

Pág.: 7
Cm2: 160,4
VPE: \$ 220.025

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



SOLICITUD SE ENMARCA TRAS DICHOS DE CRISTIAN GÁLVEZ.

Van Buren: piden que ministra Aguilera se pronuncie por querella

A propósito de la entrevista publicada por este medio de comunicación, la mañana de este jueves, el diputado Luis Cuello (PC), catalogó como "indispensable" que la ministra de Salud, Ximena Aguilera, se pronuncie sobre la querella que apunta a fraude al fisco y malversación de fondos en el Hospital Van Buren de Valparaíso.

Sobre lo anterior, el parlamentario indicó que, "hoy día –ayer-, en el diario La Estrella, apareció una entrevista al exdirector del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, Cristian Gálvez, que salió del Servicio porque la ministra le pidió su renuncia. Él, hoy día, plantea denuncias respecto de la situación del Hospital Van Buren, que son bastante graves".

"Apunta que habrían delitos de malversación de fondos públicos, fraude al fisco, y que hay sociedades

médicas que se constituyeron al efecto, o sea, ad hoc, para poder ser contratadas, donde habían funcionarios profesionales que ya trabajaban en el hospital y, sin embargo, prestaron servicios como un ente externo", agregó.

En ese contexto, Cuello calificó la solicitud de renuncia como "incomprensible".

"Creo que esta denuncia es bastante grave, hay que tomarla muy en serio, y a mí me sorprende, además, que si el Servicio presentó una querella respecto de esta situación en el hospital Van Buren, la ministra haya pedido la renuncia del director del servicio", señaló.

Y reiteró: "Yo creo que es indispensable que la ministra Aguilera también se pronuncie respecto de la gravedad de estas denuncias, respecto del manejo de recursos en el hospital". ☽